

CIRCUITO INTERIOR

MUY GUARDADITO se tenían en **Cuajimalpa** la afición por la aeronáutica o, más específicamente, por la aviación laboral.

CUENTAN que un ex funcionario del Gobierno federal que tuvo que dejar el cargo luego de que le iniciaron varios procesos por irregularidades pudo aterrizar en la **Alcaldía**.

OBVIAMENTE, nunca estuvo en la nómina oficial, pero eso no significó que no tuviera paga y una que otra ocupación de bajo perfil. Todo, hasta que los juicios comenzaron a complicarse y tuvo que volar de nuevo.

LAS QUE SE arriesgan a volar muy bajo — bajísimo— con tal de tender la mano, esas son amistades ¡y no pedazos!

•••

LA CDMX planea pedir ya intervención de la Guardia Nacional para contener a los taladores clandestinos en el Ajusco.

Y TAMBIÉN busca que Morelos le entre, pues además de ser un problema compartido, hay señalamientos de complicidad por parte de policías del estado vecino.

HABRÁ que ver si los primeros no salen con que con gusto llevan una buena dotación de abrazos al bosque y los segundos, con que no estén jorobando, cuando hay cosas más importantes ¡que gobernar!

circuitointerior@reforma.com

